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证券代码：301276 证券简称：嘉曼服饰

北京嘉曼服饰股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2023-019

投资者关系活动

类别

特定对象调研 □分析师会议

媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

其他--策略会

参与单位名称及

人员姓名

1、申万宏源研究-王立平、李璇

2、国原资产-吕原

3、中银资管-陈乐天

4、博时基金-付伟

5、中银基金-池文丽

6、大家资产-胡筱

7、安信基金-肖璇

8、中金基金-方榕佳

9、新华基金-蔡春红

10、博道基金-王晓莹

11、北京产权交易所-马洪芬

12、新华基金-成斐昳

13、弘道投资-於采

时间 2023 年 9 月 14 日

地点 公司会议室

上市公司接待人

员姓名

副董事长、总经理：刘溦

副总经理、董事会秘书：程琳娜

投资者关系活动

公司接待人员就与会人员提出的以下问题进行了逐一解答：

1、暇步士美国品牌方是否会给国内一些支持，收购完成后公



2

主要内容介绍
司会给授权商哪些层面的支持。

按照以往惯例，美国暇步士品牌方每年组织相应的趋势分

享会，邀请全球授权商参与，包括品牌理念、流行风格、色系

趋势等概念。但是具体到每个品类的具体款式设计，还是由全

球各地区的授权商主导完成。公司完成收购大陆及港澳地区的

暇步士全品类 IP 资产之后，更大的优势在于更加了解中国市

场，与各授权商的交流会更加充分，仍然会对品牌创意层面保

持高度的关注，除了流行趋势的指引，可能会对暇步士品牌本

土化，以及对中国市场未来发展提供一定的指引方案，在设计、

面料、工艺等方面与各授权商一起去探讨未来几年的商品企

划，但是公司仍然会尊重各品类授权商的专业性，希望能合力

释放暇步士的品牌价值。

2、是否会变更对于暇步士品牌未来与授权商的合作模式。

对于童装品类公司仍然会自营，对于其他品类公司仍然会

维持现有授权模式。

3、暇步士 IP 资产交割完成后美国品牌方是否仍然会给予我们

支持。

暇步士依然是一个全球性的品牌，嘉曼与美国品牌方是协

同的关系。公司非常欢迎同暇步士美国品牌方进行充分的互

动，未来每年仍会安排见面会，共同探讨暇步士品牌未来的发

展方向。公司将利用自身的本土优势解决中国消费者的需求，

同理全球其他地区消费者的需求应该由更了解当地市场的企

业去满足，品牌整体才会得到更好的发展。暇步士的品牌影响

力还是全球性的，美国品牌方也特别愿意与嘉曼共同发展暇步

士品牌的全球影响力，共同去经营好暇步士的品牌价值。

4、嘉曼一直在经营中高端童装并且很成功的原因是什么。

公司经营国际品牌比较早，2005 年以后就逐渐开始了国

际一线童装的品牌代理，许多国际品牌童装是首次进入中国市

场，公司能够把握住市场时机从零做起，一方面是由于公司具

有一些优质的渠道资源，一方面是因为了解中高端产品的消费

者需求。中高端消费客群对产品的要求更高，更加注重童装的

舒适性、安全性及品牌带来的社会附加值。另外，公司一直比

较看好中高端市场的发展潜力，虽然中高端消费者的数量较整

个市场而言占比较低，但是他们的购买潜力巨大，并且随着中

国经济的逐渐崛起，中高端品牌具有广阔的市场空间。

5、未来暇步士是否会开全品类旗舰店，是否会与其他授权商

产生竞争。

暇步士是一个家庭化的品牌，公司不排除未来会开设全品

类旗舰店或生活方式店，但不会与授权商产生直接竞争。如果

公司在自己的店铺售卖其他品类，会向相应授权商购买该品类
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产品。

6、童装的潮流趋势明显吗？

童装的潮流大体来说是紧跟成人装的，家长们认可的风格

才会带到童装领域，所以成人装的趋势会逐渐影响到童装。但

童装又跟成人装不同，它不会完全复刻成人装，首先童装对安

全性及舒适性的要求会很高，会有更高的行业标准，其次童装

的号型会比成人装复杂得多。

附件清单（如有） 无

日期 2023 年 9 月 14 日


